

具体的な進展を協議 第一回総会開く



出県して陳情する佐藤五泉市長と志田市長

新津・五泉両市県立普通高校説明会成同盟の第二回総会は、去る十一日、新津郷土地改良区会議室を会場に、正副役員、関係者七十名が出席してひらかされました。

会長（兩市市長）をはじめ、

役員、関係者七十名が出席し

てひらかされました。

会長（志田市長）あいさつ

のあと、昨年の第一回設立総

会以降の経過報告（別掲）と

質疑が行われ、引きつき高

校説教の具体的な進展をはか

るために今後の運動の進め方

について真剣な協議が続ざま

でした。

協議内容の主なものを要約

すると次のとおりですが、今

後の運動実施に当たっては、

市民各位の積極的

な協力をお願いし

ます。

★陳情について、期

りかえすより、期

成同盟の構成団体

別に順次継続的に

実施することも効

果があると思われ

るので、その方向

で事務局が計画し

てゆく。

★両市が統合一

万規模の市民要望を実現させ

るため、昨年八月、両市それ

ぞれの高校説教期成同盟を発

展的に解消して、新たに両市

体化してからPR

統合の期成同盟が発足してか

ら、一年有余を経過しました。

で、今後広報活動を強化して

ところから、早くても五十五

のとおりです。

ゆく。年頃になるのではないかと思

われる。（県議の情報並びに

の予測は難しいが、県側が独

立した分校の整備、新潟学区

内での高校新設（五十三、四年

度）を優先的に打出している

★高校新設のメドはいつ頃か

得て説教実現を期待する。

陳情結果からの見通し）

立した分校の整備、新潟学区

で知事、教育長に陳情

しているので、一層の協力を

しておき、用地を取得してある

（五十二年二月四日）

★地元の熱意を表わす意味か

らも、用地取得をして強力に

運動すべきではないか、との

意見もあるが、県は県際的な

視野に立って高校配置を考え

（五十二年二月四日）



11月11日に開かれた期成同盟総会

視野に立って高校配置を考え

ておき、用地を取得してある

からといつてもそれに左右されることはない、との方針を

打ち出しているので、諸情勢を

判断し、両市間で慎重にため

てゆきたい。

（五十二年二月四日）

（五十二年二月